

「1学期も後半へ」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、1学期中間考査が終わり6月へ…教育活動は順調に進んでいます。今回は、生徒総会・生徒会役員選挙台湾の高校生との交流、生徒の皆さんの授業の様子等についてお伝えします。

【生徒会でも頑張ってます！】

5月12日(金)に生徒総会と役員選挙を実施しました。新旧の役員の皆さん、総会に限らず、学校での様々な活動に積極的に関わってくれて、



本当にありがとうございます。自律・創造の校訓を実践している大切なものの一つが、この生徒会活動です。皆さんのこれからの活躍を、心から応援しています！

【学校をどう紹介する？】

15日(月)3年生の情報の授業です。学校説明会などの場で、学校の特徴を伝えるポスターを作成中。行事が多い、通学が便利など…皆さんの視点や思いがわかります。ぜひ、魅力発信につながるようなポスターを！



【台湾からウエルカム！】

23日(火)に、華江高級中学の生徒の皆さんが来校。国際文化情報学科の生徒達を中心となって交流しました。対面交流は、令和元年度以来です。英語、中国語、筆談など様々な形で、自然と談笑しています。対面の力…生徒達の可能性を身近に感じます。互いの文化や生活などについて語り合う中で、より自国や自分のことに思いをはせる…そんな機会の一つになれば素晴らしいですね！



【スピーチの要点と難点】

26日(金)に毎年お世話になっている講師から、2年の学科生がお話を伺い、続いて班別に発表練習を実施。校内のスピーチコンテストを控え貴重な機会になりました。学んだこと気づいたことを、生かしてください！



6月には、授業とともに鳴高祭や部活動の大会などが行われ、28日(水)からは期末考査、そして7月の特別編成授業へと続きます。引き続き、感染状況等に注意しながら、可能な限り積極的に各取組を進めて参ります。(校長 黒河内雅典)